

# CONOZCA USTED ESPAÑA DE LA MANO DE FRAGA IRIBARNE



creo un deber divulgar esta faceta turístico-poético-cómico-aurino-musical de nuestro vicepresidente, a menudo presentado demasiado prosaicamente, echándose un pulso con la Ruptura Pactada. Sin quitar ni poner una coma, transcribimos los logros poéticos del parlamento del señor ministro.

—Un premio Adonais para el señor Fraga!  
—Marchando!

«Almería, donde el sol de España llega a crear desiertos, para que la costa sea más bella y se pueda filmar una Arabia soñada; donde el agua es problema y tesoro; donde ya saben lo que es una bomba de hidrógeno, y luchan denodadamente por resolver los problemas de una naturaleza a la vez maravillosa y difícil.

Badajoz, la provincia más extensa de España, donde Roma dejó una semilla imperial que dará frutos gloriosos en toda la Hispanidad; tierra de frontera con todos sus problemas y que

hoy emerge de sus ragadios y de universidad hacia nuevas soluciones.

Córdoba, la sultana, con una línea de excelencia universal que arranca de Séneca, pasa por Góngora, que tanto la amó, y ha sabido siempre tener los mejores filósofos y poetas, los mejores labradores, y se dispone ahora a un redoblado desarrollo industrial.

Lérida o Lleida, tantas veces llave de España, del Pirineo al Cinca, con sus fuertes comarcas y su recia personalidad de una Cataluña que aquí mira «a la parte de tierra», como dice en su crónica el gran Muntaner.

Segovia, tierra de castillos —Castilla cien por cien—, donde ya los célebres merinos no bastan a sostener una economía que fue próspera y necesita nuevos impulsos, que no han de faltar a esa perla del espíritu romano y románico.

Tarragona, donde todo es dorado y huele a Mediterráneo, y se conjugan las viejas glorias con espléndidas realizaciones actua-

les; donde, en fin, Cataluña logra una vez más su milagro íntegro de mesura, de equilibrio y de vida «rica y plena».

Valencia, capital de uno de los grandes Reinos de nuestra España, abierta a todos los vientos, filosóficamente alegre en sus Fallas y siempre ejemplar en su vida económica, social y cultural; donde, por cierto, tantos vínculos afectivos me unen de un modo especialísimo.

Zaragoza, en fin, la cabeza de Aragón, que no sólo es «la más famosa», como dice la jota, sino que como ninguna ha contribuido a la unidad de España y de sus Reinos, tradición que estoy seguro en todo asunto y en todo momento ha de continuar».

Y como en el célebre poema de Manuel Machado sobre las provincias andaluzas, diremos lo que no dijo el señor Fraga de verso final a su poema turístico:

... Y la ruptura.

«CORDOBA la sultana», «Segovia, tierra de castillos»... Menos «Valencia, la tierra de las flores, de la luz y del amor», el señor Fraga Iribarne ha hecho recientemente (al dar posesión a una ristra de gobernadores civiles) méritos bastantes para que le den el premio «Everest» de literatura turística. HERMANO LOBO

## ¿RETRANSMITIRAN LA AMNISTIA EN DIRECTO?

A pesar de estar los pobres con una Ley de Guerra, que es mucho peor todavía que una Ley de Prensa, aunque no tenga artículo dos, los amiguetes de la radio se están jugando el bigote con mucho tino y con bastante tiento. La retransmisión en directo, días pasados, de la salida de la cárcel de Huertas Clavería es todo un ejemplo de lo que debiera ser.

O sea: que los que nos hemos alegrado de que Huertas haya salido de la cárcel nos alegramos doblemente porque su salida fuera más oída que los zascandileos de José María García con los presidentes de los clubs, que después ni piden la libertad, ni el Estatuto, ni nada de nada.

Queda una duda. A saber: si la amnistía será también retransmitida en directo. Queda completamente descartado que la haga Matías Prats ni que le preste la voz Pedro Macías. Pero algo tendrán que intentar los compañeretes de la radio, con su vieja Ley de Guerra, que viene a ser como la tía soltera que les riñe si llegan tarde los domingos por la noche.

Apurando, apurando, hasta nos conformábamos con que dieran la amnistía retransmitida por telégrafo de banderas. Pero que la dieran.

